

DALLOZ .actualité

Le quotidien du droit

La lettre d'actualité

Bonjour,

Voici votre lettre de diffusion Dalloz actualité du 27 juin 2013.

Bonne lecture !

Espace avocat

Mouvement de personne

[Alain Bensoussan Avocats crée un département "droit des robots"](#)

Le département Droit des robots, placé sous la direction d'Alain Bensoussan, englobe toutes les technologies cognitives robotiques et cobotiques (systèmes de suppléance mécanique développée pour travailler avec l'homme) : de la mécatronique, discipline émergente associant mécanique, électronique, informatique et automatique, aux systèmes embarqués, en passant par l'intelligence artificielle.

Depuis janvier 2013, le cabinet assure, en ce sens, une chronique juridique dans le magazine Planète Robots.

Avocat